

## **Abschied von Frau Stefanie Sturm**

Zahlreiche Senioren/innen nahmen am 19. März 2012 Abschied von unserem Mitglied Stefanie Sturm.

„Stefi“, wie sie liebevoll genannt wurde, war seit 23 Jahren ein sehr aktives Mitglied des Seniorenbundes und in dieser Zeit auch als Kassenprüfer tätig. Für ihre Leistungen wurde sie auch mit der silbernen Ehrenmedaille ausgezeichnet.

Wenn immer sie konnte, besuchte sie bis zuletzt die Sonntagsmesse, begleitet von Ulrike Reinwald, die für sie eine große moralische Stütze war.

Jahrelang kämpfte sie tapfer gegen eine schwere Krankheit, der sie jetzt erlegen ist.

Frau Reinwald begleitete die Verstorbene auch auf ihren letzten Weg mit Melodien auf der Flöte in der Kirche und am offenen Grab.

Der Seniorenbund wird Stefanie Sturm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Hans Prüller